

- Mise à jour : mercredi 04 décembre 2013 06h00

« Agir sur différents créneaux »



VERVIERS - Mettre sur pied une ASBL n'est jamais une chose aisée. Pour l'équipe d'Ensemble Autrement, le challenge est grand mais l'envie est là et les projets sont multiples.

«Notre but, en tant qu'ASBL, est d'agir sur différents créneaux, argumente Jonathan Bovy. Nous voulons d'abord être un centre d'action. À savoir un endroit stratégique où la mobilisation peut avoir lieu, où on peut créer des actions pour lutter contre l'homophobie ou encore organiser diverses manifestations. Ensuite, nous voulons proposer une aide psychosociale à toute personne qui en aurait besoin. Troisièmement, on se veut centre de rencontre pour réduire les clichés et stéréotypes et lutter contre l'exclusion. C'est tellement important d'aller à la rencontre de l'autre. Enfin, nous voulons être un centre d'information pour mettre à disposition du matériel pédagogique, des infos. Nous aimerions aussi créer un programme d'information pour l'aide à la jeunesse.»

Les défis sont donc nombreux pour l'ASBL qui compte une dizaine de personnes et pour qui toute aide volontaire est la bienvenue.

URL : http://www.lavenir.net/article/detail.aspx?articleid=dmf20131203_00398398.